

(53) 23-III-15  
**El VIII Campeonato  
de la Cuenca  
del Deva**

Vergara. — Se celebró el domingo la primera jornada de esta simpática y atractiva competición de pelota de aficionados, cuya organización ha recaído sobre el C. D. Vergara, por haber conseguido su pareja representativa el campeonato, en su última edición.

Como anunciábamos, se ha podido contar con casi la totalidad de los clubs participantes en años anteriores, a excepción del C. D. Eibar, que celebra su XXV Campeonato Social, y del Txantxiku-Txoko, de Oñate, que no ha podido contar con una pareja de categoría, a tono con las demás participantes, dándose la novedad de la participación de la S. D. Arrate.

Los resultados fueron:

En Deva, Zalla y Azcue (del Amaikak Bat), 22; Echániz y Larrañaga (de la S. D. Placencia), 12.

En Flgóibar, Echeverria y Alonso (del C. D. Elgoibar), 22; Ezcurra y Echave (de la S. D. Escoriaza), 8.

En Vergara, San Miguel y García Echave (de la U. D. Arechavaleta), 18; Larrañaga y Ganchegui (del C. D. Vergara), 22). Descansó la S. D. Arrate.

Para el próximo domingo:

S. D. Escoriaza-Amaikak Bat.

U. D. Arechavaleta-C. D. Elgóibar.

S. D. Arrate-C. D. Vergara.

Descansará la S. D. Placencia.

Los partidos se jugarán en las localidades de los club mencionados en primer lugar.

¿Nuestro pronóstico? Pues... a la vista de los resultados de la primera jornada, puesto que es muy prematuro el poder enjuiciar la calidad de los contendientes, tendremos por vencedores al Amaikak-Bat, dándose muy inciertos los resultados de Arechavaleta y Eibar.

FOX